
Protokoll: 

61/Herr Hastenteufel informiert über die Ergebnisse des Fachsymposiums auf der Festung. Anhand 

einer Präsentation erläutert er die Ergebnisse.  

 

Rm Herr Schupp spricht sich für eine Verlängerung der bestehenden Seilbahnverbindung zum 

geplanten Wohngebiet im Bereich der ehemaligen Fritsch Kaserne aus. 

 

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass entsprechenden Planungen derzeit mit dem Investor abgestimmt 

werden.  

 

Ausschussmitglied Herr Kurz weist darauf hin, dass die Errichtung einer Seilbahnverbindung als 

förderfähige Maßnahme eingestuft werde. 

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


